

会津若松営業所

入社して学んだ事と今後の目標

私がこの会社に入社してから約6ヶ月ほどが経ち、最初の約2ヶ月間は会津若松営業所の清掃G見習いとして実際現場に立ち、清掃業務に携わりました。5月下旬からは、JRとJRグループ合同の基礎技術教育研修に参加し、初めて新白河の研修センターに行き、想像以上の広さに驚いたのですが、中でも事故展に行った際に、鳥肌が立つほどの衝撃を受けたのを今でも覚えています。6月からは郡山総合車両センターで工具の使用方法などを学び、その後課題製作を完成させ、無事に基礎技術教育研修の修了証を頂く事ができ、現在は会津若松営業所へ戻り、再び清掃業務を担当しております。入社してまだ6ヶ月ほどではありますが、この短い期間で学んだことは沢山ありました。ですがこれからも今以上に学ぶことを忘れず、今後は多能工化(※)に向け、検修業務や構内入換業務など様々な分野を学び、将来は指導者として会社に貢献できるよう日々精進して参ります。



スタッフ

N・T



(※) 一人の働き手が複数の技術・技能を身につけて、状況に応じて複数の業務に対応できるようにすること。

TOPICS

新庄営業所

入社からこれまでを振り返って

私はJ-TECに入社して5ヶ月が経ちました。主に新幹線、在来線の清掃を行っています。

新入社員研修では、清掃に限らず、構内運転士や車両の検修作業で活躍している人がたくさんいると聞き、その人達みたいになれるよう頑張っていこうと思いました。研修が終わり、営業所での見習い業務が始まり、指導者から様々な事を教えていただきました。清掃作業では、注意する事や確認する事がたくさんあり、限られた時間の中で作業を終えなければなりません。これから私は疑問に思った事を聞いて、分からない事をどんどん減らしていき、日々成長出来るように頑張ります。まだまだ不慣れな点もありますが、ここまで成長できたのも指導者はじめ営業所の皆さんのおかげです。

これからも色々な事に挑戦し、活躍できるよう「安全第一」で頑張っていきます。



スタッフ

T・R